

## **Protokolleintrag vom 05.12.2018**

**2018/452**

**Postulat von Elena Marti (Grüne) und Luca Maggi (Grüne) vom 21.11.2018:**

**Wiederaufnahme der Seenotrettung durch das Schiff «Aquarius» unter Schweizer Flagge**

Beschlussfassung über den Antrag auf Dringlichkeit von Elena Marti (Grüne) vom 28. November 2018 (vergleiche Beschluss-Nr. 610/2018)

Die Dringlicherklärung wird von 67 Ratsmitgliedern unterstützt, womit das Quorum von 63 Stimmen gemäss Art. 88 Abs. 2 GeschO GR erreicht ist.

Mitteilung an den Stadtrat